



Alangasí, 25 de abril de 2022

Lic. Henryrri Quimbiulco; Sr. Washington Flores; Dr. Juan Mejía; Sra. Cecilia Vallejo
VOCALÉS DEL GAD PARROQUIAL RURAL DE ALANGASÍ

CONVOCATORIA SESIÓN EXTRAORDINARIA 022

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 319 del Código Orgánico Territorial, Autonomía y Descentralización, COOTAD, convocó a sesión extraordinaria del Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Rural de Alangasí, que se llevará a efecto el día **martes 26 de abril de 2022 a las 15:00**, en las instalaciones del Gobierno Parroquial, para tratar el siguiente orden del día, previo la constatación del Quórum:

1. Instalación de la sesión
2. Primera mesa de coordinación para el evento de Corpus Cristi y Parroquialización de Alangasí
3. Clausura

Atentamente,

Abg. Nathaly Escaleras
PRESIDENTA GADPR ALANGASÍ



ACTA SESION EXTRAORDINARIA 022 DEL 26 DE ABRIL DE 2022

A las 15h00 del día martes 26 de abril de 2022 se instala la sesión extraordinaria 022, damos lectura al orden del día, constatando el quorum presente.

1. Instalación de la sesión
2. Aprobación acta anterior
3. Primera mesa de coordinación para el evento de Corpus Cristi y Parroquialización de Alangasí
4. Clausura

Constatamos el quorum presente

Magister Nathaly Escaleras **presente**
Licenciado Henry Quimbiulco **presente**
Señor Washington Flores **presente**
Doctor Juan Mejía **presente**
Señora Cecilia Vallejo **presente**

Punto 1. Una vez constatado el quorum, y aprobado el orden del día, queda instalada la sesión, seguimos el orden del mismo.

Punto 2. Aprobación acta anterior.

Mgt. Nathaly Escaleras aprueba
Lic. Henry Quimbiulco aprueba
Sr. Washington Flores aprueba
Dr. Juan Mejía aprueba
Sra. Cecilia Vallejo aprueba



Punto 3. Primera mesa de coordinación para el evento de Corpus Cristi y Parroquialización de Alangasi

Mgt. Nathaly Escaleras Justamente el objetivo de esto es empezar ya a generar una reunión, de una vez pongo en conocimiento de ustedes, que el día sábado esta convocada, de igual manera se les va hacer llegar la invitación, y que cuando lo mencionamos en las sesiones también es algo que se les informa y que pueden o deben participar, dependiendo su voluntad también. El día sábado a las 12 del día se va realizar una reunión con todos los cabecillas y encargados que participan en el corpus cristi, así mismo estamos enviando esta invitación al padre y sobre todo a cada uno de los representantes; ustedes saben que en tema de corpus la población es la que se organiza, nosotros solo somos un acompañamiento en gestionar los permisos y autorizaciones, tal como se ayudó en la semana santa acá también se puede ayudar de la misma manera con los permisos; eso será el apoyo que se tenga desde el Gobierno Parroquial, el resto es parte de la organización propia que tiene ya la comunidad y que no buscamos interferir de ninguna manera simplemente coordinar acciones, entonces el día sábado a las 12 del día va ser aquí la reunión en las instalaciones del Gad Parroquial, lo que primero pongo en su conocimiento para que puedan asistir.

Segundo punto, como ustedes saben mayo y junio, prácticamente en el mes de junio es la fecha de parroquialización de Alangasi y que ya lo hemos acordado dentro de este Gad Parroquial, el desfile cívico se realizará y también coincide este mes con el Corpus Cristi, con las octavas que se realizan a más de las fiestas de San Juan, San Pedro y que están en las mismas fechas.

Sr. Washington Flores Pregunta ¿qué fecha cae corpus?

Mgt. Nathaly Escaleras Justo vamos hablar de eso, primero voy a tocar el tema de corpus, luego nos vamos a la parte de parroquialización, en el corpus está considerado desde el sábado 18 que hacen como un pequeño recorrido, esto sería desde la 5:00 pm hasta las 8:00 pm, pero lo más fuerte del corpus es el domingo 19 que empieza desde las 10:00 am hasta las 7:00 pm, en donde se brindaría la ayuda como Gobierno Parroquial en sacar los permisos,



todo se desarrolla en el parque central, pero evidentemente las vías que son de acceso al centro, se va pedir la autorización y exclusivamente en el parque se tendría que cerrar, para que se de lugar a la expresión pura de corpus cristi y no existan inconvenientes, las ventas serán reubicadas en la parte externa del parque no en la parte interna, eso ha sido algo que han solicitado que se realice para que no existan inconvenientes. Y el domingo 26 es la octava de corpus cristi de 10:00 am a 7:00 pm, esas tres fechas con las más importantes, ¿están de acuerdo? ¿talvez tengan algo que agregar a ello?

Lcdo. Henry Quimbiulco Las fiestas de nuestra identidad, y prácticamente no lo hace el gad sino los barrios, es la obligación nuestra como Gobierno Parroquial difundir las fiestas, que es muy diferente a promocionar que realizar, y si hay un compromiso de dar los permisos pues está bien, porque se facilita como Gobierno Parroquial antes que hacerle privadamente; lo que yo si de acuerdo a lo que vi en semana santa, la gente quiere salir está ahí y todo muy bien, lo que si hay que prepararnos para recibir a gente, al menos en las octavas de corpus cristi, ahí es donde se acumula la gente, donde vienen todos los barrios, los rucos, se aglomeran, entonces yo pienso salvo el criterio de ustedes, se debería hacer una campaña chiquita de motivación a la ciudadanía de Alangasí, en el sentido que si tenemos unas bonitas oportunidades que podemos hacer alguito de dinero, aquí todo está difícil, incentivar a que si tiene un terrenito, perfecto hágase su platita ahí, alquile el terrenito haga un parqueadero unas horitas y se gana su platita, porque eso lo que nos falta parqueaderos; no es lo mismo poner acá atrás en la escuela, sin que nadie cuide, me acuerdo algún momento yo cuando hice Candelaria pura alegría en Alangasí, yo me conseguí un grupo de jóvenes y yo les di mi chaleco de Todo Evento de mi empresa, para que ellos cuiden identificados con credenciales, hay gente que lo hizo bien de ese grupo, entonces ver que la gente esté motivada para alquilar baños, que yo sé que es algo exclusivo de la casa pero ahí está la plata, entonces alquilar los terrenitos para el garaje y sino veamos gente con chalequitos alguien, veamos un grupo que se encargue de cuidar los carros, démosle esa garantía al turista de que aquí en Alangasí va estar bien resguardado y cuidado no hay tanta inseguridad, esa sería mi petición de motivar a la gente. Y otra también me parece bien esto de los bares, de las comidas que hacen, porque según yo veía los que más vendían no son gente de aquí, sino gente de afuera, y al otro día a pesar de haber ganado bien, no tuvieron la voluntad de recoger la basura, entonces eso también hay que motivarles, incentivarles; yo



sabía que usted daba credenciales, y hay que dar credenciales, porque tenemos un control de eso, dar prioridad a la gente nuestra, para que puedan vender, porque se que vienen de afuera y ellos primerito bravos y dejan ensuciando, ese sería mi criterio y desde luego apoyar al Gad, en lo que es difusión, sea en redes sociales, me parece bien esa es nuestra función, no que organiza el Gad, porque nosotros no estamos organizando, pero simplemente como presencia de que estamos apoyándoles, ese es mi criterio.

Mgt. Nathaly Escaleras Frente a lo que mencionaba Henry en efecto, para el tema de semana santa, nosotros solo tuvimos tres personas que estuvieron autorizadas desde el Gad Parroquial, y que estuvieron en su lugar respetando, en ventas, los otros no y eso justamente AMC, llegó hizo los controles y les realizó las multas respectivas, porque nosotros lo que siempre hacemos es fomentar de que las cosas se hagan de acuerdo a la ley, y si se dieron algunas personas que llegaron a ubicarse y que interrumpían en este sentido el proceso, eso es lo que queremos en esta ocasión coordinar con AMT y AMC, ayudarles precisamente a que no tengan estos inconvenientes, y que las personas que desean vender lo hagan, pero respetando también los procesos en este sentido de inscripción, de participación y que también dejen adecentado su espacio donde hayan trabajado que es parte también de la limpieza, en este modo, pero también hacerles la aclaración compañeros de que se va ubicar como ya en algún momento se lo hizo a las personas, afuera de esta parte del parque, porque es ahí en el parque donde se presentan todas las expresiones y hay que tener el cuidado respectivo, y también la difusión se va realizar. En cuanto a horarios, por cuestiones de permisos habíamos contemplado estos horarios, el sábado 18 de 5:00 pm a 8:00 pm, el domingo 19 de 10:00 am a 7:00 pm, y el domingo 26 en el mismo horario, ¿alguien más?

Dr. Juan Mejía No interviene ninguna institución pública, ni privada, es la organización con la que las personas participan en los diferentes grupos, y ya saben su desenvolvimiento en esos días, lo importante si sería bueno y me pareció bien la participación de la Policía Nacional, creo que en esta ocasión que se hizo la celebración de la semana santa, no se ha escuchado de robos, todo se hizo con tranquilidad, y creo fue por la Policía Nacional que estuvo presente desde el principio hasta el final y también la situación del aseo, al otro día del festejo porque en realidad si estaba, por más que se quiera cuidar el aseo pues la gente si le falta un poco más de cultura en ese sentido y cada uno arroja sus desperdicios por todo lado, y al otro día



da una mala imagen, en todo caso a ver si se hace la gestión de inmediato, para que a tempranas horas de la mañana del día siguiente se realice.

Mgt. Nathaly Escaleras Así se hizo, eso es desinformación que sacaron y nosotros sacamos un comunicado, porque a primera hora y en esta ocasión estuvo la hidro lavadora inclusive, haciendo la limpieza entonces no es que no hubo este tema, ahora es también llamar a la conciencia a la gente a que cuide, a que si hay un espacio donde botar la basura, hay que botar en esos espacios y que no generemos esta mala imagen, para después culpar al Gad Parroquial, ustedes saben muy bien como lo acaba de mencionar Dr. Mejía no es nuestra obligación, estamos haciendo un acompañamiento y lo estamos haciendo de la mejor manera, esa es la diferencia de hacer las cosas bajo la ley; tuvimos a la policía, a la AMC, a la AMT ayudándonos a controlar eso fue de alguna manera el éxito, el de trabajar coordinadamente, hay que continuar desde luego y así mismo procuraremos a ir talvez la campaña de que boten la basura en su lugar, igual al siguiente día se realizará lo mismo, la hidro lavadora estará en tempranas horas de la mañana, como lo estuvo también ahí y se hará la limpieza, ojalá esta ocasión tengamos menos inconvenientes aunque aquí hay más gente y participación.

Dr. Juan Mejía Que sea oportuna lo acabo de decir, para que se aclare que es el Gad, no es usted, no es Henry, no es Cecilia, no es Washo.

Mgt. Nathaly Escaleras Eso le digo es el Gad, y no es así.

Dr. Juan Mejía Vale la pena que se aclare, las personas que me están escuchando sepan, como se ha llevado a cabo la situación del aseo, en lo que si pediría y también insisto sobre el pedido de las personas que viven tras de Casa Somos, que también llegue allá lo que es seguridad y aseo, como usted lo acaba de decir esos días son mucho más concurridos, en ese sentido, si antes no hubo que en esta ocasión se pueda dar, hay que prevenirnos, y de lo otro como les decía la situación de organización es de ellos y quizás el horario debe quedar establecido también, nunca se pasa tampoco de las horas porque ellos también tienen su trayectoria de retorno a cada uno de sus sitios, para continuar con las costumbres de los que ellos organizan de la salida y el regreso, si en esa parte de lo que ya estamos con la seguridad y aseo, es muy importante.



Mgt. Nathaly Escaleras Si, no sé si en este sentido Juanito y Henry pudieron tener resultado sobre la gestión que se les mencionó en la anterior sesión sobre los baños, se acuerdan que ustedes quedaron en realizar la gestión.

Lcdo. Henry Quimbiulco Bueno, yo me fui, pero no estuvo la señora, hoy que estamos con más tiempo porque eso era hace tres días, podemos hacer, haber que pasa ellos van a ganarse no nosotros.

Mgt. Nathaly Escaleras Eso sería necesario ahora que hay más gente, como digo si sería necesario concretar ese tema.

Lcdo. Henry Quimbiulco Perfecto yo me comprometo a ir.

Dr. Juan Mejía Yo estoy socializando, todavía no me han dado la respuesta las personas que talvez se interesen, quedaron en averiguar justamente el costo del arriendo de las cabinas.

Mgt. Nathaly Escaleras Ahí en la esquina.

Dr. Juan Mejía Del subcentro de salud

Sra. Cecilia Vallejo No, es que ahí está dando con los otros baños.

Dr. Juan Mejía No importa, ósea el hecho es que haya otro baño más.

Sra. Cecilia Vallejo Pero, sería más bien a la otra esquina.

Dr. Juan Mejía Más bien sería mejor de ver, donde conectar los tubos.

Lcdo. Henry Quimbiulco Porque no se hace el nexo con los del mercado, para que abran a su vez ellos se ganarán su platita, porque ahí hay baños también.

Sra. Cecilia Vallejo Pero está lejos.

Lcdo. Henry Quimbiulco Pero es todo el trayecto que van bailando.



Sra. Cecilia Vallejo Pero la gente se aglomera más en el parque.

Mgt. Nathaly Escaleras Ósea podrían estar habilitados, pero en cambio las baterías que ustedes mismo proponían la semana anterior, sería lo ideal para doblegar en este caso esfuerzos.

Lcdo. Henry Quimbiulco Puede ser en el subcentro o acá en la esquina donde es el parqueadero.

Dr. Juan Mejía Si viendo donde no interrumpa, y también donde conectar los tubos.

Mgt. Nathaly Escaleras Claro, porque recuerden que eso tiene desfogue.

Dr. Juan Mejía Otro tema sería de los parqueaderos, no sé si ahí coordinar con el mercado, para que la gente que venga tenga la oportunidad de por lo menos de tener un estacionamiento.

Lcdo. Henry Quimbiulco Aquí si da platita, aquí en el parqueadero del parque, y está muy bien, me pareció excelente motivarles a la gente a que nosotros también podamos recibirle, auto educarles, hagamos esa campaña de que, si veo un papelito que me cuesta ir a dejar allá, ver la forma de que nosotros como imagen, que vean que está limpiecito. De pronto también se me ocurre es un poquito explotarles a los trabajadores, de recompensarles con un día; más es en las octavas, de pronto domingo estemos pendientes, pero claro salvo el criterio de ustedes, más como usted decía Dr. Mejía más la imagen es del gad, pero bueno eso es sugerencias que puede servir como no servir.

Dr. Juan Mejía Yo creo que en la propaganda que se realice si debería mandarse una cuña de "Ponga la basura en su lugar", alguna cosa de ese tipo, como hacer un recordatorio.

Sra. Cecilia Vallejo O sino otra cosa de planificar las ventas de las comidas y ubicarles en el mercado.

Lcdo. Henry Quimbiulco Mercado no vale.



Mgt. Nathaly Escaleras Ósea como digo, si van estar fuera del parque, pero justamente buscaremos en la Antonio José de Sucre puede ser una parte, ya vamos a coordinar eso también. En cuanto a los permisos, todo el personal del Gad han estado apoyando en esto y en los permisos hay responsables y los encargados de las unidades de primeros auxilios y atención; eso igual para estos permisos los vuelven a poner, porque nos exigen esto y nuestros compañeros están apoyando en esto, entonces ellos no son los que están recogiendo basura ni nada por el estilo, sino ellos son los que están dando primeros auxilios, están con los botiquines, están viendo señalética todo eso, cada uno tiene una responsabilidad de acuerdo a los permisos y esto se va mantener de la misma manera; ahora los permisos de semana santa eran unos, estos permisos del corpus cristi son otros, porque la cantidad de personas que nos visitan es diferente también y ahí habrán otros requisitos que nos piden también, por ejemplo para lo de semana santa inclusive nos solicitaron una ambulancia y estuvo aquí, gracias a Dios no pasó absolutamente nada, pero estoy segura que para estos permisos también van a pedir, todo esto se está coordinando y lo que pedimos si es lo que acaba de mencionar el Dr. Mejía de enviar estos mensajitos en las publicidades, como "Cuida tu parroquia bota la basura en su lugar", creo que podríamos hacer este tipo de cosas, otra cosa también es con todos los compañeros hacer un recorrido por el centro por los negocios, por las casas e irles indicando que ya se va dar esto del corpus cristi y que si desean por ejemplo habilitar los estacionamientos que lo hagan, proponerles porque es ingreso para ellos y se reactivan también. Todo esto una opción y es importante poner en su conocimiento, más que nada dejar en claro que el Gad no está organizando nada del corpus cristi, solamente va ser un apoyo en cuanto a los permisos que se va tener y apoyaremos así mismo como lo hicimos en la semana santa.

Dr. Juan Mejía Me parece que también fue bien visto los sitios de agua.

Mgt. Nathaly Escaleras Eso también fue muy bueno.

Dr. Juan Mejía Sería muy bueno que también los ponga.

Mgt. Nathaly Escaleras Si los puntos de agua también van estar.



Dr. Juan Mejía Muy importante lo que usted acaba de mencionar, es muy importante que el Gad Parroquial estuvo apoyando en la logística, seguridad y aseo, que quede claro que es nuestra obligación de que se haya obtenido la certificación como patrimonio inmaterial, entonces de esta forma sería bueno continuar y mejorar en ciertos aspectos la situación turística, para que el turista se sienta bien y con la seguridad respectiva, en este caso yo veo que es muy importante la participación del Gad Parroquial.

Mgt. Nathaly Escaleras Perfecto en tema del corpus cristi, como nosotros no estamos organizando, sino solo somos un acompañamiento, lo tenemos claro y las demás cosas también estarán claras el día sábado, de igual manera les reitero que hay la invitación a la reunión el día sábado a las 12: 00 pm, aquí en las instalaciones, ahí lo que haremos es coordinar directamente con los grupos el recorrido que van hacer y eso se manda para los permisos correspondientes, y hasta ahí llegaríamos. Ahora vamos al otro tema que es la parroquialización.

Dr. Juan Mejía Bueno aquí el evento de mayor trascendencia es aquí en el centro, pero también recordemos que en otros sectores que se realizan de la misma manera.

Mgt. Nathaly Escaleras En el Tingo también y San Carlos.

Dr. Juan Mejía En los diferentes sitios donde tienen los grupos y no sé si ahí también se les está apoyando con el tema de los permisos.

Mgt. Nathaly Escaleras Esa es la idea, en El Tingo también nos enviaron la información con croquis, también se les va ayudar con los permisos, San Carlos entiendo también harán lo mismo pero todavía no nos ha llegado; sin embargo para eso mismo es la reunión que estamos convocando el día sábado para que estén de todos los frentes y obviamente desde cada uno de sus sitios nos digan aquí necesitamos esto, acá necesitamos lo otro, coordinamos y enviamos; esto hay que hacerlo con anticipación porque los permisos toman su tiempo en salir, es muy complicado y eso que estamos cumpliendo con los parámetros que nos piden, lo que más se demora es en la AMT, porque tiene que venir y verificar, cada uno hace un informe y eso se sube a otra persona para que apruebe, luego de esto viene



otra aprobación de la aprobación, y ahí es donde más se demora y tenemos prácticamente un mes y 15 días casi, estamos con los tiempos adecuados y por eso la necesidad de reunirnos también.

Lcdo. Henry Quimbiulco Sería bueno también socializar esto de los parqueaderos en la liga.

Mgt. Nathaly Escaleras A si, también

Lcdo. Henry Quimbiulco Tienen ahí el estadio, pero tienen también ahí el parqueadero del complejo, porque había bastante gente que se regresaba de ahí, si hubieran abierto eso que sé yo 2 horas o 3 horas a 1.00 dólar; 3.00 dólares por 50 carros; 150,00 dólares, ya es para darle a algún equipo o a la misma liga, bueno ellos han de ver.

Mgt. Nathaly Escaleras Voy hablar con el señor Manuel Freile, para solicitarle el un espacio o el otro espacio, igual ellos están administrando. ¿Algo más compañeros? Vamos hablar de la parroquialización entonces. En este mismo mes estamos prácticamente todos los viernes copados con festejos y aquí está el tema de la parroquialización, como ya habíamos conversado, y por eso es esta reunión coordinar con ustedes; empezariamos con la elección de la reina el 28 de mayo, ya se hizo una convocatoria para la elección de la reina y tendríamos que sentarnos a verificar este tema de participación, ahorita les doy de manera general las fechas y luego les podríamos ir modificando, está de la siguiente manera:

- Elección de la reina 28 de mayo
- Desfile cívico 4 de junio
- La semana cultural, con eventos culturales el 8, 9 y 10 de junio
- Sesión solemne 10 de junio
- Show artístico 11 de junio que es la fecha de parroquialización oficial
- El 12 de junio feria de emprendimientos

Que sería como un cronograma tentativo, de aquí esto podría ser modificando hablando y dialogando con ustedes, recuerden que la fecha de parroquialización es el 11 de junio y pues previamente a esto es los eventos que hemos preparado, no podemos hacer más allá porque obviamente el 18, 19 y 26 de junio tenemos lo de corpus cristi, entonces no tenemos otras fechas posteriores para realizar esto.



Sr. Washington Flores Yo había planteado que la semana cultural, sea el miércoles 08, jueves 09 y viernes 10 de junio, yo tenía en mi agenda lunes, miércoles y viernes, pero no me parece mal hacer miércoles, jueves y viernes; ya había pensado en unas actividades que si quieren las socializo y ustedes también podrían abonar; por ejemplo ahora se cambiaría del lunes nos iríamos directamente al miércoles y haría un cine foro que estaba planificado, con la presentación de 3 documentales que tienen que ver con temas culturales de Alangasí, esto está dirigido a los alumnos de las instituciones educativas, sin desmerecer la participación de la ciudadanía, eso sería miércoles, el jueves sería la premiación porque se va lanzar la convocatoria del tercer concurso de cuento y dibujo, como ustedes saben se va hacer la invitación de la presentación del libro este día jueves, pero el día jueves 09 de junio se haría la premiación de dibujo y de cuento, y el viernes estaba pensando yo hacer un festival de coro infante juvenil, para invitar un par de coros, como ya se tiene el coro de la parroquia, entonces hacer el festival como tres opciones, tres participantes; había una opción hoy en la mañana se me ocurrió para el jueves 28, este día presentamos una complicación de los trabajos de los estudiantes de los dos concursos anteriores de cuento y dibujo, va venir el Presidente de los Bibliotecólogos a nivel nacional, hacer la presentación del libro y había la posibilidad de inaugurar la biblioteca en el Centro Cultural, entonces yo lo había pensado, incluso simbólicamente viendo una fecha aquí, podría ser el mismo lunes o el martes que queda libre; pero bueno estamos un poco apretados con tema de gestiones, para tener un banco de libros; entonces hagamos.

Mgt. Nathaly Escaleras Si ya tenemos, dos donaciones de libros y solo estamos esperando la adquisición de las repisas y ya adecuar, de hecho, me comuniqué con Luis Medina, para que puedan retirar lo que tenían del Centro Cultural, es en es parte donde va estar y ellos mencionaron que lo van hacer.

Sr. Washington Flores Entonces lo que yo propongo, con tu iniciativa también realizar simbólicamente la inauguración de la biblioteca y hay que darle un nombre también evidentemente y que yo propongo la idea de Henry en la mañana, yo propongo el nombre de Hernán Rodríguez Castelo, pero habría que ver que otra persona de la parroquia a podido aportar en ese sentido; entonces habría que proponer y ver independientemente que sea Hernán, lo importante es que haya esa biblioteca aquí, y que en nuestro Centro Cultural haya



ese espacio que nos acerque a la literatura, la ciencia que eso significa los libros, podemos coordinar y ver la fecha que puede ser lunes o martes.

Mgt. Nathaly Escaleras Yo haría el mismo miércoles 8 de la semana cultural que es del cine foro.

Sr. Washington Flores Puede ser, perfecto, para el día miércoles.

Mgt. Nathaly Escaleras En esta semana cultural, compañeros si sería importante tener el aporte de ustedes también en las ideas o lo que hayan planteado, para poder realizar, por ejemplo 8, 9, 10 de junio es la semana cultural que se tendría, la inauguración de una biblioteca es sumamente importante, se podría contar con las personas que tienen esta experiencia y podríamos hacer una presencia de los alumnos de las instituciones educativas sería perfecto.

Sr. Washington Flores Vamos armando con las ideas de ustedes, que sea un acto simbólico y cultural que participen la gente de los colegios, eso sería importante y déjenme pensar que más puedo abonar para esta cuestión, pero bueno ya estaría ahí completa la semana cultural, y si hay algún evento que ustedes quieran hacer que lo planteen; si es necesario decirles como habíamos pensado igual conversando con Henry que esto si sea algo bien logrado, que tenga la importancia y la calidad del caso, en cuanto a todo lo referente a infraestructura y evidentemente a la cuestión de participación artística también, incluso al hecho de la sesión solemne pero si que haya una participación acorde a cada uno de los eventos y que lo podamos coordinar de tal manera que todos participemos porque es la semana cultural y pienso que deberíamos estar todos, y el apoyo que a veces uno solo es un doble esfuerzo, si aquí con Nathaly coordinamos la cuestión de la biblioteca, con los compañeros podríamos coordinar lo del cine foro, para ver cómo nos involucramos, como pedimos películas, igual lo de los premios a los estudiantes que vayan a resultar ganadores, que nosotros nos involucremos entregándole los premios, se va hacer la gestión; hoy voy hablar con el señor Representante de la Cooperativa Luz del Valle, que nos ha estado apoyando, y ojalá podamos tener los premios de la cooperativa para estos concursos, entonces que nos apoyemos; igual yo colaboraré donde hay como eso respecto a la semana cultural, yo le enviaré el cronograma tentativo y sobre eso si quieren abonar compañeros, por supuesto.



Mgt. Nathaly Escaleras Justamente, para ello es esta reunión, primero quisiera saber si están de acuerdo con las fechas y a partir de ello ir moviendo también.

Lcdo. Henry Quimbiulco Yo pienso que, la sesión solemne eso debería ser al último.

Mgt. Nathaly Escaleras Está el viernes 10 de junio, o el mismo 11 de junio.

Dr. Juan Mejía Haber justamente eso iba preguntar, la fecha del desfile es 4 de junio y la sesión es 10 de junio; a mi parecer sería bueno si hacemos solo el desfile el 4 de junio, las instituciones van a desfilar y se acabó, para mi sería que el 11 de junio que justamente la fecha sea el desfile en la mañana y como complemento tengamos la sesión solemne en la noche.

Sr. Washington Flores Antes de esto, cerramos la semana, porque ahorita no estamos topando ninguno de los días que son de los eventos no cierto.

Mgt. Nathaly Escaleras Si es que estamos viendo desde el 4, la propuesta es que la sesión solemne sea el mismo 11 de junio, entonces el show artístico ya no sería el 11, sino el viernes 10 de junio. Sería, elección de la reina 28 de mayo.

Dr. Juan Mejía De acuerdo a mi criterio personal, yo me mantengo de lo que hablé a un comienzo, yo no estoy de acuerdo con la elección de la reina, primero como dije que las tradiciones hay que seguirlas manteniendo y quien abre el evento en febrero es la elección de la reina, todo caso como le había dicho señora Presidenta, usted está en su gobierno entonces eso ya depende también de los compañeros, pero de una forma personal yo no estoy de acuerdo con la elección de la reina y quizás no voy a participar en esta ocasión y eso lo sostuve desde mucho antes.

Mgt. Nathaly Escaleras Recordará usted Juanito que no es una decisión mía, es una decisión que se tomó en esta Junta Parroquial y por decisión de una mayoría, en donde se dejó claro que se va mantener las tradiciones, y eso no es una tradición es parte de un evento que tiene que ver con la parroquialización, así es como se habló dentro de la asamblea, puede revisarlo en actas y lo que se dijo es que las fiestas de la Virgen de La Candelaria quedan intactas en



ese sentido, ahí es donde se da el tema de los toros y no hay ningún inconveniente, pero ya el tema de parroquialización una vez identificada la fecha, que de hecho usted mismo fue el gestor de esto, se quedó el 11 de junio; en la sesión se indicó precisamente que la elección de la reina se quedaba en la parroquialización, claro si usted desea participar esta bien nosotros lo respetamos y si no desea participar también es respetado; sin embargo hubo aquí una mayoría y a esa mayoría es que se tomó en cuenta, no es una decisión personal eso hay que dejarlo muy en claro y con base en eso este tema de la elección de la reina se quedaría para el 28 de mayo o para el 4 de junio, porque ahí esas dos fechas serían las que quedan, de ahí ya no queda otra fecha, obviamente la reina tiene que participar en enero y febrero lo que viene de la Virgen de La Candelaria, hasta junio así mismo que se vuelva a realizar la otra elección, así que ahí ya les pongo a consideración de ustedes.

Lcdo. Henry Quimbiulco Bueno yo estoy de acuerdo que se lleve las tradiciones, pero también tenemos que ver prioridades en base a presupuestos, yo pregunto a todos cuales fueron las acciones o las responsabilidades de la reina del año anterior o casi dos años, hubo gestión, no hubo gestión yo se que la pandemia, de ahí estoy de acuerdo que se haga la elección de la reina, pero también tomemos en cuenta, hoy hablábamos con Washo, que esta haciendo la reina, ósea debería hacer algo, porque se eso se trata sino de que sirve gastar 5000 o 6000 dólares en la elección de la reina, pero que saquemos, ósea la reina que hace que no hace, va tener un presupuesto o no va tener para que ella también pueda ejecutar, entonces yo si les hago pensar si amerita o no amerita que se haga la elección de la reina y si lo hacemos que sea bajo un reglamento, un compromiso de que la reina haga labor social, haga un proyecto lógicamente con el apoyo nuestro y autogestión, yo solamente les hago notar eso.

Mgt. Nathaly Escaleras Eso también hablamos, recordará Henry que así mismo manifestó esta situación y lo que mencionamos es que se iba realizar varios cambios, ahí lo que se habló en la sesión de aquel entonces fue que la candidata que llegue debe llegar con un proyecto y que en esta ocasión también se pida el apoyo del Gad Parroquial en este sentido, para que pueda cumplir con ese proyecto, porque recordarán ustedes que la persona que estaba antes de reina eso decía que no tenía apoyo, que no había podido realizar después que solo una persona le dio apoyo, finalmente no tuvo el resultado de ejecutar su proyecto, pero para



evitar que se vuelva a repetir esa situación se buscaba corregir eso que presente proyecto y en esta convocatoria es lo que se ha hecho que presenten un proyecto y que ese proyecto en el caso de resultar ganadora se pueda ejecutar, pero con ayuda del Gad Parroquial para corregir las cosas que habían sucedido antes, eso es lo que se había hablado en su momento, y por eso se tomó la decisión, pero como les digo ya es momento de tomar la decisión de que, si se hace, como se hace o no se hace.

Sr. Washington Flores Yo tomo la palabra, primero como fecha no estaría mal, quien acompaña a todas las actividades de las fiestas ha sido la costumbre que la reina este, la gente siempre mira esa dignidad, que asume una persona de la parroquia, porque no se hizo o porque no se ha hecho, es porque nos ha quitado muchas actividades la pandemia evidentemente, pero se hubiera hecho en esta fiestas de La Candelaria que decíamos que está muy complicado, con las restricciones además, para no ir ahondando en el tema, yo comparto lo que dice Henry que si ya se han dado las directrices con las que se va poder participar como aspirante a reina de Alangasí, entonces y va trabajar a favor de la parroquia y su beneficio y atendiendo al ámbito social, entonces que lo haga, ahora tenemos que ver que respuestas tienen de la gente, creo que la convocatoria se lanzó hace 2 semanas?

Mgt. Nathaly Escaleras No se hizo con tres o casi cuatro semanas de anticipación.

Sr. Washington Flores No sé cuántas personas hay, y de acuerdo a eso ver, si es un poco compleja la situación, yo he visto no estado cercano a ese proceso, si hay un bajo nivel de participación sobre todo en los últimos concursos, y ustedes deben saber, Henry y Juan que han estado más cercanos al Gad, habido poca participación, yo me acuerdo que la última vez hubo cuatro o cinco participantes.

Lcdo. Henry Quimbiulco Bueno, yo hice en el 2019, hubo seis participantes en donde ahí di bajo mi gestión un primer premio a la reina un viaje a Jamaica, todo pagado, si hubo acogida.

Sr. Washington Flores Que posibilidades hay, o habría que esperar cuando es la convocatoria y cuando se cierra, insisto más allá de que estemos o no de acuerdo, de mi parte digo con estas actividades la elección de esta dignidad es una costumbre, como en los otros territorios



se tiene; por la pandemia no se hizo me parece bueno hacerlo ahora, si es que hay la respuesta de las involucradas o las interesadas en este tema y avanzar; como fecha no estaría mal porque estaría ya electa y cubriendo todas las actividades que vienen en esa semana, eso si no se si lo dejo abierto o en discusión, de acuerdo a lo que diga la gente, si quieren hacer la elección de la reina en febrero pues si esa es la costumbre, no se eso tendríamos que hacerlo.

Mgt. Nathaly Escaleras La convocatoria se hizo el 12 de abril, y está hasta el 13 de mayo; todavía están llegando, tenemos ahorita una persona que vino con su proyecto y tiene 3 propuestas: Animalitos callejeros, adulto mayor y jóvenes y niños.

Sr. Washington Flores Entonces esperemos.

Ing. Ximena Alejandro (Secretaria) Es del sector de Las Gradadas.

Sr. Washington Flores Insisto, esperemos a ver que acogida tiene, y de acuerdo a eso ver que se hace, porque es hasta el 13 de mayo, quedan dos semanas, y a ver cuantas personas se inscriben, eso desde mi punto de vista.

Mgt. Nathaly Escaleras Ahora dejamos esto para el 4 de junio, entonces?

Sr. Washington Flores No para el 28 de mayo desde mi punto de vista, para que nos acompañe en todas las actividades, porque esa es la costumbre.

Mgt. Nathaly Escaleras Entonces veamos como nos va con el tema de la convocatoria y estaría esto tentativamente para el 28 de mayo, ahora como en todo evento de elección de reina ustedes saben muy bien que hay tres salidas, el tema de posibles artistas y toda esa cuestión, entonces ahí en el caso de que efectivamente se vaya a dar, a quienes ustedes les gustaría tener aquí o a quienes propondrían.

Sr. Washington Flores Es que verás, eso ya depende del presupuesto también para ver con cuanto presupuesto contamos para ese evento no, y que además siempre se ha caracterizado porque es pagado ese evento, que costea el mismo evento, habría que ver un



estimado; ahora los artistas que se presentan tienen un caché 3000 a 5000 dólares, algo así era, y más el sonido, más la promoción, difusión, habría que hacer un estimado de todo eso.

Mgt. Nathaly Escaleras Ósea, si estos eventos bordean más o menos los 5000 dólares de inversión como decía Henry, por lo que es la preparación de la reina.

Lcdo. Henry Quimbiulco Perdón que le corte Sra. Presidenta, lo que yo si quiero hacer constar es que Alangasí es una de las parroquias más antiguas y créame que siempre se ha caracterizado por tener buenas fiestas, no estamos atrás, estamos a tiempo de hacer buenas fiestas. Nosotros como Alangasí que somos si hacemos algo, hagamos bien hecho.

Sr. Washington Flores Pregunta entonces, hay presupuesto para hacerlo?

Mgt. Nathaly Escaleras Claro es que eso es parte del presupuesto de cultura que se asignó, para este tipo de eventos.

Lcdo. Henry Quimbiulco Ahora lo que digo es que para la siguiente sesión tener más o menos un presupuesto, que sea por ejemplo elección de la reina 10000 dólares, para hacer alcanzar en este evento, vamos todo con presupuesto porque es la única manera de planificar y que todo salga bien.

Mgt. Nathaly Escaleras Haber, dentro de la partida de aprobación para fiestas creo estás asignado 20000 o 25000 dólares; pero eso es tanto para enero y febrero de la Virgen de La Candelaria y junio en este caso de la parroquialización, que antes se hacía en febrero todo.

Lcdo. Henry Quimbiulco En febrero cuanto se invirtió?

Mgt. Nathaly Escaleras Nada porque solo hubo transmisión en vivo, eso les digo que en esta vez se podría designar probablemente unos 15000 dólares en todo, porque ya en febrero solamente tendríamos la serenata a la Virgen de La Candelaria, que es lo único que tendríamos que hacer como Gad, el resto ya es de lo que se encarga la iglesia.

Sr. Washington Flores Yo digo, que hay en el reinado lo que decía Nathaly, hay tres salidas, presentadora, participación artística, de acuerdo a las salidas me imagino.



Mgt. Nathaly Escaleras Son tres participaciones artísticas, más un presentador, más lo que les preparan para la presentación y más el sonido y recuerden que estamos en esta dualidad que hacemos transmisiones en vivo, pero el sonido que venga debe hacer la transmisión en vivo. Por eso es esta la primera reunión para tratar de coordinar este tipo de cosas, que es lo que debemos hacer y la ley mismo nos dice, debemos contratar un gestor cultural, y este nos tiene que presentar las propuestas, pero de aquí compañeros tiene que salir las inquietudes de ustedes; por ejemplo en presentadores proponemos tres nombres, en artistas unos cuatro, cinco, o seis nombres, y de eso hacemos un llamado general a que vengan gestores culturales que propongan el costo y se contrate al gestor cultural, eso es todo y tiene que encargarse obviamente de todo el proceso, por eso hacerlo con tiempo también en el tema de presentadores tienen preferencias por presentadores talvez.

Lcdo. Henry Quimbiulco Yo creo que deberíamos nosotros planificar, cada uno y traer propuestas, porque si decimos ahorita prácticamente ya estamos armando, entonces hagamos todo planificadamente.

Sr. Washington Flores Para cuando sería la próxima reunión?

Mgt. Nathaly Escaleras La próxima semana nos podemos reunir.

Lcdo. Henry Quimbiulco Deberíamos hacer incluso reuniones permanentes.

Mgt. Nathaly Escaleras Entonces traemos propuestas de presentadores, artistas también, entonces más o menos estamos hablando de entre 15000 a 20000 dólares, para todo, incluido la semana cultural, sesión solemne y show artístico.

Lcdo. Henry Quimbiulco No va alcanzar, porque el concierto si tiene que ser a lo grande, ahí en los artistas se van unos 8000 o 10000 dólares.

Sr. Washington Flores Pero se puede recuperar.

Mgt. Nathaly Escaleras No dependiendo, lo que pasa es que en este tema de elección de la reina no es como para devolver.



Sr. Washington Flores Lo que dice Henry, entonces hagamos una reunión para definir estas directrices, para ya poner en papeles que artistas se necesita ya con un caché, y si proponemos un artista ya sabemos cuánto va cobrar.

Mgt. Nathaly Escaleras Yo más bien lo que decía es que, por ejemplo, aquí se de nombres de los que les gustaría y a los gestores culturales que ellos nos traigan a nosotros las propuestas, porque ellos son los que finalmente deben poner sonido, artistas, toda la situación, se hace el contrato con una sola persona que tiene que responsabilizarnos y nosotros somos los que decimos necesito aquí esto, creería que hasta es más fácil y no nos cargaríamos nosotros con todo. No se talvez por la formalidad de la elección de la reina, talvez ustedes digan traigo un trío, una orquesta o lo que sea, a eso es lo que voy que es lo que nosotros pidamos al gestor.

Sr. Washington Flores Entonces cuando nos reunimos?

Mgt. Nathaly Escaleras El martes mismo.

Lcdo. Henry Quimbiulco Ahora, yo estoy hablando este es nuestro último año y yo quiero que Alangasí suene, es el último año de reivindicarnos con todos, buenas fiestas.

Dr. Juan Mejía Hay una situación en la cual insisto, la fecha del 2 de febrero debemos seguir apoyando en el mismo sentido que anteriormente lo veníamos haciendo, nosotros estamos nombrando a que la Virgen de La Candelaria es nuestra patrona de Alangasí, y por eso nosotros debemos poner énfasis en eso, es parte de nuestra historia de la parroquia, ahí podríamos hacer el programa que hacen justamente en La Merced, con artistas y todo lo de ley, en cambio acá es más solemne y a diferencia de la fiesta, por la razón de que todos los turistas saben que acá la fecha de conmemoración es el 2 de febrero, y ellos van estar al tanto y si el Gad Parroquial no apoya, usted sabe el padre no tiene los recursos.

Mgt. Nathaly Escaleras Pero Juanito no le dicho que vamos a dejar de hacer.

Dr. Juan Mejía Yo escuché que el presupuesto solo se va hacer la verbena.

Mgt. Nathaly Escaleras Verbena? No el show artístico el grande, que se hace siempre La Virgen de La Candelaria, eso se mantiene no hemos quitado.



Dr. Juan Mejía Ahora bueno, en este año no se hizo, de eso está quedando un presupuesto grande para lo que se va hacer en junio, en la semana cultural, en la sesión solemne y en el desfile, pero me parece bien Henry que se pueda programar para el 2 de febrero, como siempre se ha hecho las fiestas bien sonadas, dando el atractivo que el turista se merece.

Lcdo. Henry Quimbiulco No descarto.

Mgt. Nathaly Escaleras Además Juanito le dejo claro, no estamos quitando nada de lo de La Virgen de La Candelaria, en esto lo que usted dice la verbena, no estamos quitando el show artístico, es justamente la serenata a La Candelaria que es lo que se organizó en el 2020, antes de la pandemia es precisamente el evento grande y eso lo hace el Gad Parroquial, no estamos quitando eso se va hacer, y tenemos estas dos fechas para hacer, eso hay que tenerlo claro una cosa es la elección de la reina, otra el show artístico que va haber por la fiesta de parroquialización; entonces no mezclamos porque son dos cosas diferentes, inclusive hasta artistas diferentes, vamos a conservar lo del tema de la Virgen de La Candelaria, pero ahorita estamos acá en junio. Entonces estamos con el tema de la elección de la reina, de la semana cultural, reunámonos el miércoles o martes. Traigan también sus propuestas para la semana cultural, porque es necesario participar todos y creo que todos tenemos de nuestras comisiones algo que se pueda gestionar y hacer visible, y que esos tres días son eventos pequeños, pero podríamos hacerlos más grandes, entonces traigamos esas ideas para poder realizar, tentativamente:

- 28 de mayo empezaríamos con la elección de la reina
- La semana cultural sería el miércoles 8, jueves 9 y viernes 10
- En la noche del viernes 10 sería el show artístico
- Desfile cívico y sesión solemne el 11 de junio
- 12 de junio feria de emprendimiento

Ahí también sería la propuesta de los artistas, y la gente que nos está viendo si desea un artista en particular pónganos ahí en el Facebook. En el desfile cívico se va hacer un cartel con el nombre de las instituciones educativas como Gad Parroquial uniformemente, quería hacerles una pregunta, recordarán que el 2020 la tribuna estuvo ubicada acá, el recorrido



fue de la Simón Bolívar, subieron por atrás y bajaron por la calle Antonio José de Sucre, mantenemos ese mismo recorrido? ¿O hacemos otro recorrido? Para el desfile cívico.

Dr. Juan Mejía Yo creo que se debe mantener el mismo desfile, porque sino se hace muy corto.

Mgt. Nathaly Escaleras Entonces se mantendría de la misma manera, porque también nos toca sacar los permisos por eso les pregunto, la sesión solemne la hacemos aquí en el parque?

Todos En el ágora

Mgt. Nathaly Escaleras El desfile empezaría 8:00 am y terminaría más o menos 11 am o 12 pm. ¿Y la sesión solemne a qué hora empezaría compañeros?

Todos A las 6 pm está bien.

Mgt. Nathaly Escaleras Tenemos que corregir el tema de la acústica, eso también debemos conversar, porque hay el problema de la acústica, pero eso es como lo construyeron aquí.

Dr. Juan Mejía Ósea, no lo hicieron con el diseño, como para presentación de artistas ni nada.

Mgt. Nathaly Escaleras Tuvimos ya la presencia de los vecinos que viven a lado del ágora y pidieron una reunión y están solicitando se corrija ya eso, que el ruido para ellos es super fuerte cuando hay estos eventos, lo que vamos hacer es coordinar alguien de acústica que sepa, y poder dejar corrigiendo este inconveniente porque eso les vas generar inconveniente siempre, no es algo fácil, les comenté que debemos tener un informar y algo planificado. Entonces compañeros la sesión solemne sería el 11 de junio a las 6:00 pm y cerraríamos con la feria del emprendimiento el 12 de junio, con eso estaría armado el cronograma.



Punto 4. Clausura

Queda clausurada la sesión siendo las 16:24

Firmas de aprobación de acta



Mgt. Nathaly Escaleras
PRESIDENTA GAPRA



Ing. Ximena Alejandro
SECRETARIA E GADPRA